

Für langjährige, hervorragende Mitarbeit im Gesellenprüfungsausschuss

wird Herrn

Volkmar Schulze

der Meritennagel

der Kreishandwerkerschaft in Gold verliehen.

Dessau-Roßlau, am 13. September 2019 Kreishandwerkerschaft Anhalt Dessau-Roßlau

Karl Krökel

Karl Krökel Kreishandwerksmeister Tobias Buro
Obermeister Elektro-Innung

DAS HANSWERK
DIE WIRTSCHAFTSMACHT. VON NEBENAN.

Der "Meritennagel der Kreishandwerkerschaft" ist eine Auszeichnung, die für besondere Verdienste in der Bildung und Ausbildung zur Förderung und Entwicklung des handwerklichen Nachwuchses verliehen wird. Wir wollen damit zugleich daran erinnern, dass in Dessau die pädagogische Bewegung des Philanthropismus mit Johann Bernhard Basedow ihren Ausgang nahm. Am 27:12.1774 eröffnete Johann Bernhard Basedow seine "Schule der Menschenfreundschaft" (Philanthrop = Menschenfreund). Ziel war es, die Schüler auf ihr zukünftiges Leben als gesellschaftsbewusste Menschen vorzubschen vorzubsc

Es gab eine Unterscheidung nach Leistung und entsprechende Privilegien. An Meritentagen galt dieses Privileg den Schülern, die sich durch gute Leistungen hervortaten. Um diese Leistungen und das Verhalten zu dokumentieren, gab es eine Meritentafel. Dort wurden mittels schwarzer Nägel und goldener Punkte die einzelnen Leistungen der Schüler festgehalten. Diese Meritentafel ist heute noch vorhanden.